



Siria agradece amplio respaldo en la ONU a resolución sobre el Golán

Description

(Damasco) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Siria expresó hoy su agradecimiento a los Estados que adoptaron y votaron a favor de la resolución "Golán Sirio", aprobada la víspera por la Asamblea General de la ONU.

En un comunicado difundido a través de su canal oficial en Telegram, la Cancillería destacó que el incremento de apoyos, de 97 votos en la sesión anterior a 123 este año, constituye "una prueba inequívoca del amplio respaldo a Siria" y un reflejo de los "incansables esfuerzos diplomáticos" realizados en los últimos meses.

La resolución aprobada exige la retirada completa de Israel del Golán sirio ocupado hasta la línea del 4 de junio de 1967, en conformidad con el principio jurídico de la inadmisibilidad de la adquisición de territorio por la fuerza.

Asimismo, reitera la ilegalidad de los asentamientos y de todas las actividades israelíes desarrolladas en ese territorio.

El Ministerio recordó que Israel continúa sin cumplir la Resolución 497 del Consejo de Seguridad, y subrayó que la continuidad de la ocupación y la anexión de facto del Golán representan un gran obstáculo para lograr una paz justa, integral y duradera en Oriente Medio.

La Cancillería agradeció de manera especial a Egipto, país encargado de presentar el proyecto de resolución, así como a los Estados que mantuvieron su voto favorable, como han hecho en años anteriores.

También valoró positivamente el cambio de postura de numerosos países que pasaron de la abstención al apoyo, entre ellos Francia, Irlanda, Austria, Bangladesh, Bélgica, Finlandia, Alemania, Guatemala, Italia, Países Bajos, Noruega, Polonia, Portugal, España, Suecia, Suiza, Ucrania, Uruguay, Vanuatu, entre otros.

El Ministerio enfatizó que la participación de Siria en conversaciones técnicas con Israel sobre asuntos relacionados con la seguridad "no implica renuncia alguna" a su derecho soberano sobre el Golán.

Afirmó igualmente que la reciente votación demuestra la capacidad de Damasco para movilizar un amplio respaldo internacional en defensa de su integridad territorial.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025